

Schwarz trifft Blau

Itachi x Deidara

Von Vanzir

Kapitel 15: Nur noch bei Itachi

Kapitel 15: Nur noch bei Itachi

Deidara schlief bis zum späten Abend, bis er dann auch mal von alleine aufwachte und wie nicht anders zu erwarten, war Itachi immer noch an seiner Seite und streichelte ihn, damit er auch im Schlaf merkte, dass Jemand bei ihm war. Als der Blonde seine Augen öffnete und den Uchiha erblickte, huschte ein leichtes Lächeln über sein Gesicht, er freute sich, das Erste was er sah, war Itachi und nicht vielleicht Kisame, der ihn wieder quälen wollte.

Itachi bemerkte recht schnell, dass Deidara aufgewacht war und schaute gleich zu ihm, wo er das wunderschöne Lächeln des Anderen erblickte und auch gleich mal leicht schmunzeln musste, er war nicht gerade der Typ, der viel lächelte, aber bei Deidara konnte er ja mal. "Guten Abend mein Süßer." begrüßte der Uchiha den noch leicht verschlafenen Iwanin und strich ihm kurz mal über die Wange.

Der Blonde streckte sich und richtete sich im Bett auf, sein Blick drehte sich gleich wieder zu Itachi. "Gut geschlafen?" war gleich mal die erste Frage, nicht dass es dem Anderen Scheiße ging und Itachi nichts von wusste. "Ja hab ich, un" erwiderte der Blonde gleich und lehnte sich an den Größeren, er hatte Glück, dass er so einen ruhigen Schlaf gehabt hatte und nicht noch vielleicht davon geträumt hatte, er hatte eigentlich einen traumlosen Schlaf, was vielleicht auch besser so war.

"Hast du Hunger?" war die nächste Frage des Schwarzhaarigen, denn es war immerhin schon Abend, das Essen hatten sie zwar verpasst, aber war nicht so schlimm, denn es war besser, dass Deidara Kisame erstmal nicht begegnet, auch wenn Itachi so vielleicht herausgefunden hätte, wer es gewesen war. Denn Deidara wollte wahrscheinlich immer noch nichts sagen, der Uchiha fragte erst gar nicht nach, er wollte den Kleineren jetzt nicht daran erinnern, der sah gerade so aus, als würde er nicht daran denken.

"Ja, un" nickte der Blonde lächelnd, sein Bauch würde auch gleich anfangen zu knurren, nur da gab es ein Problem, mit dem Ziehen im Hintern konnte er nicht laufen. Er könnte schon, aber es würde zu sehr schmerzen und das wollte er nicht. Itachi bemerkte, dass Deidara an irgendwas dachte und konnte sich auch schon denken was, er stand auf und holte erstmal frische Sachen, die er dem Kleineren gab, dieser brauchte zwar etwas länger mit umziehen, auch wenn der Uchiha half, aber als sie dann fertig waren, saß Deidara nur auf dem Bett und machte nichts.

Itachi wollte schon was sagen, konnte sich dann aber denken was war und hob den Iwanin vorsichtig hoch, der wollte sicher nicht allein laufen und wieso sollte Itachi seinen Freund denn nicht mal tragen?

In der Küche angekommen setzte er den Blondem vorsichtig auf den Stuhl. Deidara verzog leicht sein Gesicht, aber es ging, der Schmerz war nur von kurzer Dauer und er schaute dann zu Itachi auf. "Was willst du denn essen mein Süßer?" fragte der Größere, er könnte zwar irgendwas machen, aber er wollte lieber was machen, das Deidara auch schmeckt, vielleicht sogar sein Lieblingsessen?

"Was isst du denn gerne?" fragte er gleich darauf, bevor der Iwanin überhaupt auf die erste Frage antworten konnte. "Mein Lieblingsessen, un?" wiederholte der Angesprochene noch mal die Frage und musste erstmal überlegen. Ja was aß er denn gerne? Er mochte Sushi, aber das konnte er doch Itachi nicht sagen, außer dieser konnte das? Aber er wollte ja Deidaras Lieblingsessen wissen, also kann er es doch sagen. "Ähm... ich mag gern Sushi, un" Deidaras Blick ging leicht nach unten, auch wenn er keinen Grund dafür hatte, Itachi machte doch gern Essen für seinen kleinen Engel. "Ok, dann bekommst du Sushi." lächelte er und ging gleich rüber zum Kühlschrank, um alles raus zu holen, manche Sachen nahm er auch aus dem Schrank, nur der frische Fisch, da musste wohl einer von Kisames Fischen aus dem Gartenteich herhalten.

Wenn Itachi wüsste, das Kisame an allen Schuld war, dann würde nicht nur ein Fisch sterben. Also ging er raus, suchte sich den Schönsten aus und ging wieder in die Küche, der Fisch war dann schon tot, er wollte Deidara den Anblick ersparen, wie er ihn tötete, deswegen hatte er es draußen schon gemacht.

Er ging an die Arbeitsfläche und legte erstmal den Fisch dort ab, bevor er den Reis aufsetzte, der bräuchte ja etwas länger, dann ging er wieder zum Fisch zurück und schnitt ihn in die passende Größe und legte ihn auch einen Teller ab. Danach nahm er die Noriblätter und breitete diese schon mal aus, jetzt musste nur noch der Reis fertig werden und kurz abkühlen, dann könnte er weiter machen.

Als das dann auch endlich so weit war, nahm der Uchiha den Reis, legte ihn mit dem Fisch zusammen auf die Blätter, rollte alles ein und schnitt es in mundgerechte Stücke, das machte er bis alles leer war und lief dann rüber zum Blondem. "Hier dein Sushi mein Süßer." lächelte er und stellte den Teller auf den Tisch, Stäbchen hatte er auch gleich mitgenommen, die er Deidara hinhielt. Dieser nahm diese an und lächelte. "Danke Itachi, un" wenigstens war einer nett zu ihm, die Anderen machten so was ja nicht. "Sieht lecker aus, un" fügte er noch hinzu. "Koste erstmal, dann kannst mir sagen ob sie auch lecker sind."

Ok, da konnte man nicht viel falsch machen. Deidara steckte ein Stück in den Mund und lächelte, das sah nicht nur lecker, einfach nur perfekt, was er Itachi dann auch sagte. Der Uchiha freute sich, das es dem Kleineren gefiel, wenigstens etwas, nach dem was ihm passiert war.